

Carinthischer Sommer: musikalische Reise und Musiksalon **Blechreiz & außerirdische Luft**

Eine Schwalbe macht noch keinen Sommer, doch der „Carinthische“ schickt Vorboten. Besagte sind für „CS unterwegs“ am Samstag im Landeanflug auf den Villacher Hauptbahnhof, wo die erste musikalische Reise der Saison auf Schiene geht, während der Sonntag für einen Veldener Musiksalon reserviert ist.

Foto: CS, Ferdinand Neumüller



Blechreiz Brassquintett und Percussionistin Nataša Konzilia

Die Idee ist zwar nicht neu und wurde exemplarisch vom Klagenfurter Universitätskulturzentrum (Unikum) vor Ohren geführt. Doch auch die CS-Touren quer durch Kärnten können sich hören lassen. Wer am 17. Juni zum „CS unterwegs“-Auftakt mit dem ÖBB-Regionalzug (10 Uhr, Villach, Hauptbahnhof) mitfahren möchte, trifft nicht nur auf stimmige „Reisebegleiter“ wie CS-Intendant Holger Bleck; den Marsch bläst dem Publikum das CS-erprobte Blechreiz Brassquintett, das Percussionistin Nataša Konzilia auf verschiedenen Stationen verstärkt. Alle Infos: www.carinthischersommer.at

Am 18. Juni (11 Uhr) ist die Alban Berg Musikschule Velden Hörplatz des heuer zweiten CS-Musiksalons, für den Sopranistin Lisa Rombach, Aron Quartett und Pianist Alejandro Picó Leonis „Luft von anderen Planeten“ fühlen. ili



Das Brassquintett Blechreiz begibt sich auf die Reise

CS

CS unterwegs: Lust auf neue und alte Musik

Das Blechreiz Brassquintett und Nataša Konzilia starten heute um 10 Uhr in der Bahnhofshalle am Hauptbahnhof in Villach ihre „CS unterwegs“-Tour. Plötzlich sind sie da, eine junge Frau mit Trommel und die fünf Bläser vom Blechreiz Brassquintett. Sie spielen auf Bahnhöfen, in Freibädern, auf Straßen und Plätzen. Die bunte Truppe macht Lust auf neue und alte Musik, den Som-

mer, das Land. Im Gepäck haben sie bekannte und unbekanntere Volksmusik aus Kärnten. Am 18. Juni folgt dann ein Musiksalon in der Alban Berg Musikschule Velden (11 Uhr) mit dem Aron Quartett, der Sopranistin Lisa Rombach und Alejandro Picó-Leonis (Piano).

Villach. Bahnhofshalle Hauptbahnhof. Heute, 10 Uhr. Termine: 25. 6., 22. 7., 23. 7., 30. 7. www.carinthischersommer.at

LEUTE



Musikalische Botschafter für den Carinthischen Sommer. Das Blechreiz Brassquintett startete am Hauptbahnhof „CS unterwegs“ KK/NEUMÜLLER

Zügige Musiker

Mit Schwung und origineller Musik machte sich der Carinthische Sommer am Samstag auf die Zugreise durchs Land. Das erstaunte und begeisterte Publikum swingte beim Auftakt von „CS unterwegs“ in der Halle des Villacher Hauptbahnhofes mit, das Brassquintett Blechreiz mit **Nico Samitz, Hannes Burgstaller, Martin Kohlweis, Peter Kosz, David Zuder und Klaus Lippitsch** war zum zweiten Mal in dieser Sache unterwegs.

Carinthischer Sommer auf Tour **Botschafter der Musik wieder unterwegs**

Am kommenden Sonntag geht es in St. Andrä im Lavanttal weiter.

Kärnten. Auch heuer ist der Carinthische Sommer wieder unterwegs. Die Musiker spielen wie schon im Vorjahr auf Bahnhöfen, in Gasthäusern, Strandbädern und zahlreichen anderen öffentlichen Orten Arrangements aus Kärntner Volksmusik und Volksliedern, neu interpretiert

vom Komponisten Oskar Aichinger. Die Auftaktveranstaltung fand am Samstag am Hauptbahnhof in Villach statt, wo das Blechreiz Brassquintett und die Percussionistin Nataša Konzilia aufspielten.

Weitere Termine: 25. Juni u. a. St. Andrä im Lavanttal, 22. Juli u. a. Krumpendorf, 23. Juli u. a. Wolfsberg, 30. Juli u. a. Weizeldorf.



Die Musiker sind auf Tour.

Ferdinand Neumüller